

L'URPS MÉDECINS LIBÉRAUX CENTRE-VAL DE LOIRE SOLIDAIRE DE SES CONFRÈRES ET DE LEURS REVENDICATIONS.

Orléans, le 17 octobre 2023

Le vendredi 13 octobre, un appel à la grève a été lancé par l'ensemble des douze syndicats de médecins libéraux et d'étudiants en médecine. Avec 70 à 90 % des cabinets fermés selon les territoires, l'unanimité syndicale de ce mouvement est révélatrice de la gravité de la situation.

Ce mouvement a pour objectif d'obtenir :

- Une politique conventionnelle respectueuse des médecins libéraux leur permettant d'avoir les moyens de mener à bien leurs missions, de redonner de l'attractivité à leur métier et d'avoir un modèle économique permettant d'assumer de façon pérenne l'évolution des organisations libérales pour répondre aux besoins de soins de la population.
- La suppression des mesures coercitives du projet de loi Valletoux obligeant tous les médecins généralistes et autres spécialistes, qu'ils exercent ou non dans un établissement privé, d'assurer des gardes et de participer à la permanence des soins hospitalière publique.

L'URPS Médecins Libéraux Centre-Val de Loire vous invite à consulter les argumentaires syndicaux pour plus de détails.

L'URPS Médecins Libéraux Centre-Val de Loire considère que les réponses apportées vont aussi impacter ses missions sur l'organisation des soins.

En conséquence, l'URPS Médecins Libéraux Centre-Val de Loire soutient ce mouvement de revendications.

Dr Pierre BIDAUT, Président de l'URPS Médecins Libéraux Centre-Val de Loire.

Si vous souhaitez plus d'informations sur le sujet, veuillez contacter :
Matthieu MAGRIT, responsable communication
matthieu.magrit@urpsml-centre.org
06 76 77 81 78